
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成29年１月30日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  ○ 土日の行事に参加した職員は，ご苦労様でした。１月29日(日)に，かるぽーとで

開催された「青少年育成フォーラム」に参加したが，各小中学校の青少年育成協議

会のリーダー等が一堂に会し，学力向上に向けた，学校と地域の協力のあり方など

について議論を深め，盛会で良かった。  

  ○ 平成29年度の地方財政対策が示された。近年の地方財政計画の歳出は，社会保障

関係費が増加し，投資的経費が縮小されていく傾向にあり，借入金では，地方交付

税の原資となる税収の落ち込みから，臨時財政対策債の発行額が増加している。地

方一般財源総額においては，地方交付税の落ち込みなど，依然，厳しい状況が続い

ており，公共施設等の適正管理に対する地方債措置や，緊急防災・減災事業債等の

拡充・延長など，国の支援策も活用しながら，詳細は市長査定において決定してい

きたい。（詳細は資料に沿って説明。）  

 

２ 吉岡副市長から 

  ○ １月31日(火)から２月７日(火)の日程で，市長査定が行われるので，対応をよろ

しくお願いする。 

  ○ 本日，新築された春野庁舎の開庁式が行われる。春野庁舎に引き続き，２月27日

(月)には，同じく新築される鏡庁舎の開庁式も行われるので，よろしくお願いする。 

  ○ 目標管理面談も概ね終了した。引き続き，目標管理に基づく進捗管理をよろしく

お願いする。 

  ○ 県の来年度当初予算にかかる知事査定が，本日，終了予定と聞いている。査定結

果の情報収集を行い，本市の来年度当初予算との整合性を図ること。 

 

３ 井上副市長から 

  ○ 昨年12月で，浅草の「まるごとにっぽん」のオープンから１周年となった。本市

が設置しているブースの売り上げは，毎月，上位に位置していたが，昨年の12月に

は，遂に１位となり嬉しく思っている。「まるごとにっぽん」を運営する会社では，

売り上げデータの詳細な分析が行われ，分析結果に応じた取組を展開したことも，

１位となった要因ではないかと考えている。東京出張の際などには，是非，足を運

んで欲しい。 

   

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成28年度第２回派遣研修報告会プログラムについて（総務部） 

・第二期高知市中心市街地活性化基本計画に係る事業調査について（商工観光部） 

○ 委員会審議状況報告 

・行財政改革・新庁舎整備調査特別委員会（総務部・財務部） 

 


